

15.02.2013

## Fürth

### "Eine Traumküche ..."



Fürth: "Eine Traumküche ..." Im Herbst des vergangenen Jahres ging es sehr ungewöhnlich zu in Korps Fürth (Majorin Ursula Hartmann). Es wimmelte von Handwerkern und der Staub flog nur so! Die enge, kleine Küche, in der man sich kaum umdrehen konnte, wurde in eine großartige Küche mit reichlich Arbeitsplatz, genügend Schränken und neuen Geräten verwandelt.

"Eine Traumküche!" Wir sind der Heilsarmee in Nürnberg so dankbar für den fantastischen Einsatz und ebenfalls für ein super Küchenteam, das nun Woche für Woche leckere Mahlzeiten mit viel Liebe zubereitet – zum Beispiel für die Besucher der Sozialsprechstunde, denen auch ein Mittagessen angeboten wird.

Brigitte Kloosterman

